

SAISON 2024/2025 CULTURELLE

Salle de l'Arsenal
La Citadelle
LE CHÂTEAU D'OLÉRON

Soirée St-Patrick

à La Citadelle



Ceili Killers

**Vendredi
14 Mars
20H30**

*Ouverture du
BAR ÉPHÉMÈRE
à partir de 18h30*



Vendredi 11 Avril - 20H30

**« Pierre-Yves Noël
ressuscite les Stars »**



**I
M
I
T
A
T
I
O
N**

MAIRIE
du
LE CHÂTEAU D'OLÉRON



BILLETTERIE, INFOS ET RÉSERVATIONS - OFFICE DE TOURISME & EN LIGNE

**Plein tarif : 25 € - Tarif réduit : 20 € - Gratuit - de 12 ans
05 46 85 65 23 _ <https://www.ile-oleron-marennes.com>**

Les tarifs réduits s'adressent aux - 18 ans, étudiants, demandeurs d'emploi, Bénéficiaires de minima sociaux et adhérents aux associations UTL, amis du musée, Réseau Ile, Le Local, Contes en Oléron et Couleurs Cabanes. Dans le cadre de «Ce soir je sors mes parents» l'entrée est gratuite pour les élèves du collège du Château d'Oléron et moitié prix du plein tarif (12,50€) pour 1 adulte accompagnateur. Ce spectacle est intégré au visa culturel 2024-2025.





Soirée Saint-Patrick

Plongez dans l'esprit de la Saint-Patrick avec une soirée unique : bar éphémère, fish and chips, musique irlandaise en live et une ambiance 100% festive. Tenue verte et accessoires irlandais de rigueur !

Ceili Killers, c'est une fusion unique entre la tradition et la modernité, entre la profondeur des mélodies celtiques et l'intensité du rock.

Ils revisitent à leur manière le répertoire traditionnel celtique en y insufflant une énergie résolument moderne, teintée de rock et de rythmes entraînants ! On y retrouve à la fois instruments traditionnels ainsi que des sons puissants et audacieux d'aujourd'hui, un mélange unique, où passé et présent se rencontrent et se réinventent.

En concert, les Ceili Killers nous embarquent dans une aventure musicale où la danse, les chants et les rythmes effrénés prennent le pouvoir. La musique celtique c'est bien plus qu'un héritage, pour eux c'est une façon de rassembler, de partager et de vivre des moments intenses avec leur public.

« Pierre-Yves Noël ressuscite les Stars »



IMITATION

Un one-man-show dans la pure tradition du music-hall musclé depuis 28 ans et remanié au quotidien selon l'actualité. Confirmé par Thierry Ardisson et Patrick Sébastien, Pierre-Yves Noël est un artiste qui fait du bien là où ça fait mal

Pierre-Yves Noël embrase les scènes de France depuis 28 ans et vous propose une visite guidée de son musée des voix.

« Imiter les morts, ça m'évite les plaintes et les procès ! »

Une raison qui incite Pierre-Yves Noël à ressusciter nos Stars tant regrettées. L'humoriste-imitateur rend hommage à des icônes telles que Coluche, Piaf, Bedos, France Gall, Claude François, Élie Kakou, Bashung, Belmondo, Aznavour, Hallyday, Delon, Françoise Hardy... les invitant, en toute liberté, à dégommer les sujets brûlants de notre quotidien dans le seul but de partager une immortelle déconnade.

Ce spectacle remplace le concert de musiques du monde initialement prévu dans le cadre du Visa Culturel, merci de votre compréhension.

Ne pas jeter sur la voie publique